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RESIA.Sullaquestio-
ne del ritorno della lin-
ce in Alto Friuli, inter-
viene il presidente del
ParcodellePrealpiGiu-
lie, Sergio Barbarino.
«Abbiamo ricevuto in
questigiorni-haspiega-
to-lasegnalazionediri-
trovamenti di peli ed
escrementi di lince nel
Parco, nella sua parte
piùmeridionale,dapar-
te dei tecnici incaricati
dell’Università di Udi-
ne.Non è la primavolta
chequestaspeciesipre-
sentenell’area.Inparti-
colare - precisa - tre an-
ni fa era stata ripetuta-
mentesegnalataedera-
no state rinvenute nu-
merose predazioni su
capriolo. In quel perio-
do era anche stata foto-
grafata all’interno del
Parco, immagini che
avevano avuto rilevan-
zanazionaleconlapub-
blicazione sulla rivista
specializzata Airone».
L’esemplarecheinque-
stesettimanesistaaggi-
rando all’interno del
ParcodellePrealpiGiu-
lienonèdotatodiradio-
collareeancheperque-
stononèancorapossibi-

le stabilire se si tratti
dello stesso animale fo-
tografatoalcunianni fa.
Ancheperfar luce sulla
vicenda, i ricercatori
dell’Università di Udi-
ne hanno intenzione di
catturareunaltroesem-
plare di lince, che po-
trebbe fornire ulteriori
dati utili per compren-
derefinoinfondoicom-
portamenti della spe-
cie.«Larecentesegnala-
zione sulla presenza di
una lince sul nostro ter-
ritorio-aggiungeBarba-
rino-rappresentaun’ul-
terioreconfermadell’al-
ta qualità ambientale
delParcoedellasuaric-
chezzanaturalistica,do-
veoramaianchel’orsoè
una presenza fissa».

Presenze che secon-
dopresidentedelParco
nondevonoinalcunmo-
do allarmare residenti
eturisti:«Nonvièalcun
pericololegatoallapre-
senza della lince - con-
clude - soprattutto per
gliescursionisti,dalmo-
mentochesitrattadiun
animale molto elusivo.
Proprio per questo la
lince è difficilissima da
vedere».(a.c.)

«La lince nel Parco
non è pericolosa»

RESIA


